



A4Web Langenthaler.com a4web.de ruffleshop.de

Printing house international

Oberhardstrasse 20a

CH-4900 Langenthal/BE

E-Mail: support@a4whosting.ch

Kontakt: Andreas Lützenberger

Direkt: + 41 62 922 54 92

Langenthal, 18.2.2023

Daniel Steiner in the center and the teams and the underground teams of the snoops - they've been everywhere, even with a lawnmower under my bedroom for a while

200 compilations of 300 and the rest this Saturday before the match at 3.30pm. An own match next Wednesday was trained hard and it can only bring another win. We are leaders and I am also in the socket layer from the consortium of all device manufacturers first-time product providers in the e-commerce ruffle area with serious advantages without upkeep and maintenance and no installations and running worldwide on all devices and without clouds and without updates .

I was told at 143 (he said he wasn't a snoop, he was my friend from now on, he said) that everything with the carnival would be made worse here at the station at 143. Everyone called here and was crying in their ears. Hear no more voices, only suffering and sorrow. money troubles And badly battered administrative officials, which even behind bars calling here at 143.

Steiner Daniel did not answer again. I don't know him either. Not even Daniel Steiner's many corrupt teams. Steiner doesn't want to pay anything and he incites his teams against me so that I can't gain a global market position with Rücküberfall2. Steiner should then regulate everything from parliamentary specifications. The elimination. The cremation according to the old boss Rufener and then the release of the domains.

Langenthal.eu and the other domains for CHF 30,000 as an alternative to all four top levels that I can deliver in a package will only remain open until November 2023 for an offer of CHF 250,000.

Foto: SSL is a technical term for new security on the Internet, at the latest with the introduction of https in the front of every URL when an Internet address is entered in the browser. Since May 2022, a php socket in the form of Ruffle was standardized on all devices in the world by December 24th, 2022, even higher security via SSL2 has just come, but that comes directly from the device manufacturers through the php hologram or, more simply, through the device socket (socket) in each device where Rufflesshop and Rufflesafe is mounted from A4Web Langenthal (compilations).

Am 22.2.2023 hat niemand so viel geschuftet wie ich selbst. Daniel Steiner Teams wurden immer wieder bei der Polizei angezeigt. Es hilft nichts gegen die Umwälzungen des lokalen Parlaments und sogar der übergeordneten Parlamente gegen wie Frau Nationalrätin Badran aus Basel oder Baselland im SRF Arena mal sagte zu einem dann gewählten Bundesrat von heute: die bekämpfen ja die armen Schichten, Sie Technik-Ass! In der Badi hiess es bereits früher durch Beatrice Parlamentspräsidentin lokal hier: wir holen uns das Geld, wenn wir mal gar keines mehr hätten. Das Ruffle-Project mit mir sehe ich daher im Rücken des Ruffle-Projects her gesehen von ganz USA Silicon Valley in Gefahr. Man drohte mir mit dem Sudden-Internet-Service-Knock-out (wurde dem SRO Langenthal Direktion mehrmals gemeldet von mir seit einigen Monaten). Schnüffler gibt es täglich bei mir, die provozieren sehr stark gegen diese Ruffle-Socket aus dem Silicon-Valley.



gestartet in quadratischen weitem Kunst
wenn mit einem Foto von Ihnen mit Bezug zu Innens
reichen Innensichteten redigieren entsorgen Text
Ja nach Setzpreis und Kundenverdienst USD 1.224,00

Kostenlos! Lästerbayer Logistik
1 Set 3 unter 10 Geschichts-Objektive
gestartet in quadratischen weitem Kunst
wenn mit einem Foto von Ihnen mit Bezug zu Innens
reichen Innensichteten redigieren entsorgen Text
Ja nach Setzpreis und Kundenverdienst USD 1.224,00

Kostenlos! Lästerbayer Logistik
1 Set 3 unter 10 Geschichts-Objektive
gestartet in quadratischen weitem Kunst
wenn mit einem Foto von Ihnen mit Bezug zu Innens
reichen Innensichteten redigieren entsorgen Text
Ja nach Setzpreis und Kundenverdienst USD 1.224,00



A4Web Langenthaler.com a4web.de ruffleshop.de

Druckerei international
Oberhardstrasse 20a
CH-4900 Langenthal/BE
E-Mail: support@a4whosting.ch

Kontakt: Andreas Lützenberger

Direkt: + 41 62 922 54 92

Langenthal, 18.2.2023

Daniel Steiner im Center und die Teams und die Untergrundteams der Schnüffler – überall sind diese, sogar mit Rasenmäher unter meinem Schlafzimmer agierend gewesen eine Zeit lang

200 Kompilierungen von 300 und der Rest heute Samstag vor dem Match um 15.30 Uhr. Ein eigener Match vom kommenden Mittwoch wurde hart trainiert und es kann nur ein weiterer Sieg einbringen. Wir sind Leader und ich auch noch dazu im Socket-Layer aus dem Konsortium aller Gerätehersteller erstmaliger Produkthanbieter im E-Commerce-Ruffle-Bereich mit gravierenden Vorteilen ohne Unterhalt und Wartung und keine Installationen und weltweit laufend auf restlos allen Geräten und ohne Clouds und ohne Updates.

Man sagte mir beim 143 (er sei kein Schnüffler, sondern er sei mein Freund ab sofort, meinte er), dass alles mit der Fasnacht verschlimmert würde hier bei der Station beim 143. Alle riefen hier an und haben Ohrengeheule. Hören keine Stimmen mehr, nur Leid und Kummer. Geldnöte. Und arg gebeutelte Verwaltungsbeamte, welche sogar hinter Gittern hier beim 143 anrufen.

Steiner Daniel meldete sich nicht mehr. Ich kenne ihn auch nicht. Auch nicht die vielen korrupten Teams von Daniel Steiner. Steiner will nichts bezahlen und dessen Teams werden von ihm gegen mich aufgehetzt, damit man mir mit Rücküberfall2 die weltweite Marktstellung verunmöglicht. Alles soll Steiner dann regeln ab Parlamentsvorgaben. Die Beseitigung. Die Kremierung gemäss altem Chef Rufener und dann die Herausgabe der Domains.

So bleibt für Fr. 250'000.- Angebot wohl langenthal.eu und die für Fr. 30'000.- anderen Domains als Alternative zu allen vier im Paket von mir lieferbaren Top-Levels nur bis November 2023 offen.

Photo: SSL ist technischer Ausdruck für neue Sicherheit im Internet spätestens mit Einführung von https vorne in jedem URL bei Browsereingabe einer Internet-Adresse. Seit im Mai 2022 ein php-Socket in Form von Ruffle bis zum 24.12.22 auf allen Geräten der Welt standardisiert worden ist, ist noch höhere Sicherheit per SSL2 eben gekommen, diejenige kommt aber direkt per Geräteherstellern durch das php-Hologramm oder einfacher gesagt, durch den Geräte-Sockel (Socket) drin in jedem Gerät, wo Ruffleshop und Rufflesafe montiert ist von A4Web Langenthal (Kompilierungen).